

## Dandim 0309/Solok Hadiri Penutupan Turnamen Sepak Bola Wali Kota Solok Cup

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTASOLOK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 13:00



**SOLOK KOTA** – Komandan Distrik Militer (Dandim) 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P, menghadiri acara penutupan Turnamen Sepak Bola "Wali Kota Solok Cup" yang berlangsung meriah di Stadion H. Marah Adin, Kelurahan Laing, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Rabu, 25 Desember 2025.

Turnamen yang telah menjadi ajang olahraga bergengsi ini dihadiri oleh ratusan pecinta sepak bola dari berbagai kalangan masyarakat Kota Solok. Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0309/Solok memberikan apresiasi tinggi terhadap

kesuksesan acara tersebut yang dinilai memiliki peran strategis dalam pengembangan olahraga sepak bola di wilayah tersebut.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Saptarajya menyampaikan bahwa Turnamen Wali Kota Solok Cup merupakan wadah penting untuk mencari talenta-talenta muda berbakat dalam dunia sepak bola. "Kegiatan ini bertujuan untuk memunculkan bibit-bibit pemain sepak bola potensial yang dapat mengharumkan nama daerah, baik di kancah nasional maupun internasional," ungkapnya.

Ia juga menambahkan bahwa turnamen ini memiliki nilai strategis dalam mempererat tali silaturahmi masyarakat, khususnya para pecinta sepak bola. "Dengan lebih banyak diadakannya turnamen seperti ini, diharapkan hubungan antar sesama anak bangsa semakin erat," tambahnya.

Dandim 0309/Solok berharap kegiatan seperti ini terus berlanjut dan mendapat dukungan penuh dari berbagai pihak. "Ke depan, semoga Wali Kota Cup dapat membantu Pemerintah Kota Solok dalam mencetak atlet-atlet sepak bola unggulan sekaligus menjadi media untuk mempersatukan semua komponen bangsa," tuturnya saat menutup sambutannya.

Turnamen Sepak Bola Wali Kota Solok Cup tidak hanya menjadi ajang kompetisi olahraga, tetapi juga momen untuk memperkuat rasa persatuan dan kebersamaan masyarakat Kota Solok. Pemerintah dan para tokoh masyarakat berharap kegiatan serupa dapat terus menjadi tradisi untuk membangun semangat olahraga dan solidaritas di masa depan.